

XPRESS

Semangat Ibu Ibu Bantu Percepat Pembangunan TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun 2024 Kodim 0706/Temanggung

Agung widodo - TEMANGGUNG.XPRESS.CO.ID

May 28, 2024 - 08:38



Ibu Ibu Bantu Percepat Pembangunan TMMD

TEMANGGUNG - Pelaksanaan TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun 2024 Kodim 0706/Temanggung benar-benar menumbuhkan rasa gotong royong ditengah

masyarakat. Terbukti dalam salah satu sasaran fisik yang sudah berjalan 21 hari ini, yaitu pengecoran/betonisasi jalan sepanjang 300 meter di Desa Karangseneng Kecamatan Gemawang Kabupaten Temanggung.

Terlihat dari kerumunan warga beberapa ibu-ibu ikut membantu program sasaran fisik berupa pengecoran/betonisasi jalan sepanjang 300 meter, dengan penuh semangat tidak kenal lelah bahu-membahu bersama masyarakat mengangkat pasir memakai ember untuk bahan pengecoran jalan. Guna membantu Satgas TMMD, dimana semua kegiatan fisik sudah mencapai target 70 persen.



Bukan perkara mudah seorang ibu-ibu separuh baya melakukan kegiatan ini, ikut bergabung bersama TNI dan warga dalam mengangkat pasir untuk di dekatkan ke molen supaya lebih dekat dalam proses pengadukannya.

"Pekerjaan di rumah itu wajib hukumnya bagi seorang ibu rumah tangga, tapi sesudah rampung maka saya dan ibu-ibu lainnya memanfaatkan waktu yang ada untuk membantu bapak-bapak TNI membangun desa kami, saya merasasenang, TNI aja mau membangun desa kami kenapa saya diam, lebih baik ikutsekalian," ungkap satu diantara ibu-ibu warga Desa Karangseneng yang ikut membantu Satgas TMMD Kodim 0706/Temanggung, "Ungkap Marini salah satu warga Karangseneng".

Perwira Seksi Teritorial Kapten Cba Muhabib, membenarkan hal tersebut, dalam keterangannya kepada awak media, saat di lokasi TMMD Karangseneng, Selasa 28 Mei 2024.

"Saya apresiasi semangat ibu-ibu yang mau gotong-royong bersama, yang terpenting tidak meninggalkan kewajibannya. Kesadaran yang tinggi yang tumbuh dari hati ikut andil memajukan Desa Karangseneng, bersama para anggota TNI Sengkuyung bersama membangun jalan di Desanya, "Tutur Pasi Teritorial".